



AUDIENSI DENGAN PJ WALIKOTA YOGYA

Audi Bertekad Tampil Maksimal di Paralimpiade

YOGYA (KR) - National Paralympic Committee Indonesia (NPC-ICI) Kota Yogyakarta beraudiensi dengan Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta, Ir Sugeng Purwanto MMA di Ruang Dinas Walikota, Balaikota Yogyakarta, Jumat (12/7). NPCI Kota Yogyakarta mendampingi paralimpian cabang olahraga (cabor) para panahan, Teodora Audi Ferelly Essant yang akan tampil di Paralimpiade XVII Paris 2024.

Usai bertemu dengan Pj Walikota didampingi keluarga dan Ketua Umum (Ketum) NPCI Kota Yogya, V Ninik Umardiyani, serta Sekretaris NPCI Kota Yogya Faris Fadhli Domily, Audi mengaku mendapat banyak pesan penting dan dorongan semangat dari orang nomor satu di Kota Yogyakarta tersebut. "Pesannya (saya harus) main los (lepas), main PD (percaya diri, *nggedekne ati* (membesarkan hati). Jangan terbebani harus jadi juara," ujarnya kepada wartawan. Audi pun bertekad untuk mem-

berikan yang terbaik karena ini pertama baginya berhasil lolos ke Paralimpiade. "Bukan hanya bagi saya, sepertinya ini juga yang pertama bagi cabor para panahan Indonesia lolos ke Paralimpiade. Jadi, saya ingin berjuang maksimal," jelasnya.

Saat ini, lanjut Audi, dirinya sebenarnya masih belum begitu sadar jika telah lolos dan akan tampil di Paralimpiade Paris. Sebab, selama ini hanya ikut lomba di sejumlah kejuaraan hingga luar negeri tanpa berfikir ke Paralimpiade. "Seneng banget bisa

lolos di Paralimpiade. Anggapannya kayak kejuaraan open tanding keluar negeri biasa," ujarnya.

Audi tidak memasang target khusus. "Target utama saya meraih skor bagus saja dulu. Dengan skor bagus itu, nantinya hasil prestasi akan mengikuti," terangnya.

Mengenai gambaran calon lawan, Audi menegaku telah memiliki gambaran pemanah-pemanah dari negara lain yang akan menjadi calon lawannya. Hanya saja, dirinya belum bisa memastikan apakah bisa mengatasi pemanah-pemanah itu saat di perlombaan nanti.

Guna menjaga teknik, fisik dan psikhis jelang berangkat ke Paralimpiade ini, Audi secara rutin menjalani latihan bersama pelatih di program pemusatan latihan nasional (Pelatnas) yang berlangsung di Solo. "Sekarang masih fokus latihan maksimal bersama pelatih. Rencana tim panahan akan berangkat 2 pekan sebelum pelaksanaan," imbuhnya. (Hit)-d



Teodora Audi Ferelly Essant bersama pengurus NPCI Kota Yogyakarta dan Pj Walikota Yogyakarta, Ir Sugeng Purwanto MMA.

KR-Istimewa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005